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— Я ЖИВУ в этом районе 40 лет, сей-
час я очень больной человек, инвалид.
Здесь постоянная проблема с доступ-
ностью медицинской помощи. Мы,
больные люди, вынуждены постоянно
ездить в поликлинику №51. Прямой
транспорт туда не ходит, нужно ехать с
пересадкой. Представляете, сколько сил
отбирает такая поездка, особенно в не-
погоду и гололед? Уж сколько пожилых
и больных людей упали на гололеде по
дороге в поликлинику, — рассказывает
Ирина Николаевна.

Но в 2011 году, казалось, наконец-то
решение проблемы приняло осязаемые
очертания. Город приступил к строи-
тельству новой поликлиники в кварта-
ле на пересечении пр. Юрия Гагарина
и ул. Ленсовета.

Квартире
блокадника нужен

ремонт
ПОСЛЕ ВЫСТУПЛЕНИЙ СМИ

В ЗАЩИТУ 76"ЛЕТНЕГО БЛОКАДНИКА

ВЛАСТИ ВСЕ"ТАКИ ДАЮТ ЕМУ

ОТДЕЛЬНУЮ КВАРТИРУ,

НО В ПЛОХОМ СОСТОЯНИИ

«ВП» неоднократно рассказывал о судьбе ко�
ренного ленинградца Альгерта Борисовича Поно�
марева, который ребенком пережил все 900 бло�
кадных дней. 20 лет назад Альгерт Борисович из�
за квартирных мошенников лишился комнаты в
коммуналке. С тех пор он живет в разваливающем�
ся дачном домике на территории садоводства
«Восход» в Кировском районе Ленинградской об�
ласти (см. «ВП» за 18 июня, 23 июля, 17 сентября).
Несмотря на то что блокаднику положено отдель�
ное жилье согласно президентскому указу, власть
имущие упорно не желали это жилье давать. Мы
получили множество отписок от чиновников всех
рангов. Но вот после массовых выступлений СМИ
в защиту Пономарева представители админист�
рации Василеостровского района, где Альгерт Бо�
рисович прожил фактически всю свою жизнь, пока
не вынужден был переселиться в садоводство, все�
таки решили предоставить ему квартиру в доме
социального обеспечения (то есть квартиру, кото�
рую нельзя приватизировать и передать по на�
следству). Но до новоселья пока далеко.

— Альгерту Борисовичу дали смотровой ордер
на квартиру в социальном доме, расположенном по
адресу: 17�я линия, 18, корп. 3. Мы ездили туда вме�
сте с ним, смотрели. Дом хороший, кирпичный. Квар�
тира сама по себе тоже хорошая. Но нет ванны, только
душевая кабина. А ведь Альгерт Борисович столько
лет мечтал именно о ванне! И сама квартира в пло�
хом состоянии. На окне треснутое стекло, обои то�
порщатся. И главное — в квартире невыносимо тя�
желый запах. Уж не знаю, кто там до этого жил, со�
седи говорят, что квартира два года пустовала. То
есть нужен ремонт. Без ремонта никак не обойтись.
Альгерт Борисович, конечно, очень расстроился,
увидев, в каком состоянии квартиру ему предлага�
ют, — сообщила Нина Волчкова, председатель са�
доводства «Восход», которой Альгерт Пономарев
юридически доверил вести его дела. — Самому
Альгерту Борисовичу ремонт не потянуть. Не по си�
лам. Да и пенсия у него маленькая. У него же даже
инвалидность не оформлена. Мы полагали, что уж
если дают пожилому, заслуженному человеку жи�
лье, то оно должно быть в хорошем состоянии. Чтоб
человеку радостно было в него въезжать.

Мы тоже так считаем. Поэтому через СМИ
обращаемся к администрации Василеостров�
ского района с просьбой в минимальные сро�
ки провести ремонт в квартире, которую пред�
лагают Альгерту Пономареву.

Татьяна ТЮМЕНЕВА

Бездомные собаки теперь не сбиваются в стаю
НО РАДИКАЛЬНО РЕШИТЬ ПРОБЛЕМУ НЕВОЗМОЖНО

В НОМЕРЕ «ВП» за 17 сентября (статья «Бездомные со�
баки пугают людей») сообщалось о том, что в районе Заго�
родной улицы в городе Колпине бездомные собаки, сбив�
шиеся в стаю, порой даже бросались на людей. Жители
неоднократно обращались в администрацию Колпинского
района, где им отвечали, что помочь не могут. Отчаявшись,
они обратились уже в «Общественную приемную Балтий�
ской медиа�группы».

Это сработало.
— Спасибо вам большое за помощь, — говорит местный

житель Александр Иванов. — После ваших запросов служба
отлова все�таки приехала. Видел, как отловили одну собаку
— самку, которая и была главной в стае. Ее стерилизовали и
привезли обратно. Но стая как таковая уже распалась. Со�
бак, конечно, меньше не стало, но они хотя бы бегают пооди�
ночке. Но проблема с бездомными собаками у нас постоян�
но. Потому что Загородная улица — это фактически загород
и есть. Люди видели, что к нам даже порой подбрасывают
собак. Приезжают на машинах и выпускают. К тому же ря�
дом частные дачи, гаражный массив…

Мы получили официальный ответ из администрации
Колпинского района за подписью А. И. Жукова, заместите�
ля главы администрации.

В ответе сказано: «…12.09.2013 и 20.05.2012 осуществлен
отлов собак на территории Загородной улицы — по прове�
дению работ по кастрации, вакцинации против бешенства,
электронному мечению (чипированию), с последующим воз�
вратом собак в обычную среду обитания.

К сожалению, проведение работ по численности без�
надзорных собак осложняется тем, что граждане периоди�
чески отказываются от содержания ранее приобретенных
животных и выбрасывают их на улицы города. А ввиду фи�
зиологических особенностей щенков их кастрация до опре�
деленного возраста не осуществляется.

Ситуация с наличием безнадзорных животных на улице
Загородная находится на контроле у администрации. Но
обязательно учитывается, что жестокое обращение с жи�
вотными запрещено. Регулирование численности животных
осуществляется исключительно гуманными методами…»

Как нам пояснили в городской ветеринарной службе,

сейчас действительно карательные меры к животным при�
менять запрещено (последний подобный отлов был 7 лет
назад). А благодаря программе по стерилизации бездом�
ных животных (через эту программу за 5 лет прошло около
15 тысяч собак, две трети из которых — самки) на свет не
родились 200 тысяч щенков. Ветеринары считают, что же�
стокий отлов в принципе ничего не дает. Как было в совет�
ское время у нас в городе 7 — 10 тысяч бездомных собак,
так и осталось. Но с той разницей, что сейчас по крайней
мере половина бездомных собак стерилизованы, чипиро�
ваны, привиты от бешенства.

Отдельный разговор о нехватке приютов. Их в городе
всего шесть. Но при такой большой численности бездом�
ных животных приютов будет мало всегда. К сожалению,
глобально проблему с бездомными собаками на сегодня
решить невозможно. Потому что невозможно донести до
некоторых граждан известную истину о том, что мы в отве�
те за тех, кого приручили.

Татьяна СВЕТЛОВА

Подготовлено по материалам «Общественной приемной Балтийской медиа-группы»
(197022, СПб, Каменноостровский пр., 67. Тел. 327-52-74, электронный адрес: op@baltmg.ru)

РЕЗОНАНС

ПРОДОЛЖАЯ ТЕМУ

СТРОИТЕЛЬСТВО ОБЪЕКТА ЗДРАВООХРАНЕНИЯ

В КВАРТАЛЕ НА ПЕРЕСЕЧЕНИИ ПР. ЮРИЯ ГАГАРИНА

И УЛ. ЛЕНСОВЕТА ЗАМОРОЖЕНО

Правда, дела со стройкой сразу не
заладились. Как только решение о стро-
ительстве было принято, часть местно-
го населения вышла на митинг против
строительства поликлиники именно на
этом участке. Потому что здесь был сквер
с великолепными кустами сирени и ска-
мейками для отдыха. Но другого участ-
ка под стройку город не нашел. Кусты
были вырублены, территория огороже-
на забором, и стройка началась.

— Мы, пациенты, так радовались,
что скоро здесь заработает новая поли-
клиника! И наш участковый доктор, ко-
торый живет неподалеку, сразу сказала,
что она перейдет в новую поликлинику
и опять будет отвечать за наш участок.
То есть мы так и будем у нее лечиться.
На заборе стройки был укреплен щит, где

были указаны сроки строительства: на-
чало работ — IV квартал 2011-го, окон-
чание — II квартал 2013-го. Теперь же эти
цифры замазаны краской, — недоумева-
ет Ирина Николаевна.

В 2013 году поликлиника должна
была быть сдана в эксплуатацию. О чем
официально заявил в мае 2012 года гла-
ва Московского района Владимир Коро-
вин.

— Здание не достроено. Только стены
с оконными проемами. Крыши нет. Стро-
ительной техники тоже теперь не видно.
Зато на эту территорию начали ходить
бомжи. Стройка создает впечатление
брошеной, — говорит Ирина Мельнико-
ва. — Так сколько же нам еще ждать но-
вой поликлиники? Ведь Московский
район бурно развивается, новые дома
строятся целыми кварталами. Значит, на
имеющуюся поликлинику нагрузка все
возрастает и возрастает. Почему же, вво-
дя в строй новые дома, не думают о раз-
витии социальной инфраструктуры?

Вопрос о строительстве новой поли-
клиники на углу пр. Юрия Гагарина и
ул. Ленсовета мы переадресовали в ко-
митет по здравоохранению. Ждем офи-
циального ответа.

Татьяна ЮРЬЕВА

Что мы с вами, граждане, застрахованные в системе ОМС, ждем
от районной поликлиники? Чтоб она была недалеко от дома и
чтобы в ней не было больших очередей на прием к врачам и на
исследования. Однако всего этого лишены жители части Мос-
ковского района, прилегающей к проспекту Юрия Гагарина.
Давно обещанной новой поликлиники все нет. Стройка замо-
рожена. Об этом в «Общественную приемную Балтийской ме-
диа-группы» сообщила Ирина Николаевна Мельникова, прожи-
вающая на ул. Орджоникидзе.
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Щит на стройке гласит,
что строительство должно

быть закончено
в III квартале 2013 года.


